
 

 

 

 

Zusatzantrag 

der Grünen-ALG  
 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 17. Dezember 2015 

von 

GR Karl Dreisiebner 

 

 

Betrifft: Zusatzantrag zum Dringlichen Antrag von GR Peter Mayr   

Wiederaufnahme des Betriebes der Linie 47 

 

Verkehrsstadtrat Mag. Mario Eustacchio wird zudem beauftragt, einerseits die Planungsschritte für die 

Errichtung eines Schutzweges, abgesichert mit einer Druckknopfampel über die Weinitzenstraße - und 

zwar im Nahebereich der Schöckelstraße - voranzutreiben sowie andererseits, da es sich bei der 

Weinitzenstraße bekanntlich um eine Landesstraße handelt, mit den politisch und fachlich befassten 

Stellen im Land zwecks Ermöglichung einer zeitnahen Umsetzung eines solchen 

FußgängerInnenübergangs in Kontakt zu treten. Über die Stadt-internen Planungsschritte sowie über 

die Verhandlungen mit dem Land Steiermark ist dem Ausschuss für Verkehr bis zur Ausschusssitzung 

im Februar 2016 ein Bericht vorzulegen. 

 

 

 
 

 


